

Die Fähre "Okriftel" verbindet in den Sommermonaten das Mainufer Okriftel mit dem Kelsterbacher Wald.

Fußgänger, Fahrräder, Mofas, Kleinkrafträder, Handwagen und Kinderwagen können während des Sommers jeden Samstag, Sonntag und an Feiertagen in der Zeit von 10 bis 20 Uhr den Main mit der „Okriftel“ überqueren. Beginn und Ende der Fahrsaison werden über die Medien bekannt gegeben.

Aufgrund der durch Corona bedingten Einschränkungen dürfen sich – neben dem Fährmann - noch maximal 6 weitere Personen gleichzeitig auf der Fähre befinden. Dadurch können an publikumsstarken Tagen Wartezeiten entstehen. Hier weist Bürgermeister Klaus Schindling noch einmal darauf hin, dass die Abstands- und Hygieneregeln zwischen den Wartenden unbedingt einzuhalten sind. Zudem gilt auf der Fähre Maskenpflicht.

Die Preise für die einmalige Überfahrt betragen für Erwachsene und Kinder ab 12 Jahren 0,70 € und für Kinder von 4 bis einschließlich 11 Jahren 50 Cent. Kinder unter 4 Jahren werden kostenfrei befördert. Die Mitnahme von Fahrrädern, Mofas, Handwagen, Kinderwagen, Kleinkrafträdern bis zu 50 ccm u. ä. kostet jeweils 30 Cent mehr.

Generell ist zu beachten, dass bei starkem Regen oder Frost keine Fahrten stattfinden.

*Die Anlegestelle ist am Bootshaus an der Jahnallee in Okriftel.*



Fähre Okriftel